

Le Quotidien

Passionné d'information

Actualités

Le prix Masoud-Farzaneh décerné à Fikke

LAURA LÉVESQUE

llevesque@lequotidien.com

CHICOUTIMI — Institué par l'Université du Québec à Chicoutimi (UQAC), le prix Masoud-Farzaneh a été décerné à Sveine Fikke, consultant indépendant au service de producteurs et distributeurs d'électricité internationaux.

La troisième édition de ce prix, décerné à un chercheur dans le domaine du transport de l'énergie électrique dans des conditions nordiques, s'est tenue au 15^e Congrès de l'International Workshop on Atmospheric Icing of Structures, qui

s'est déroulé à Saint John's le 9 septembre. L'événement réunissait de nombreux chercheurs et dignitaires, et accueillait notamment Éric Pilote (droite), doyen aux affaires professorales et départementales de l'UQAC, et le professeur Farzaneh (gauche), dont le prix a été créé en son honneur. □

Ce prix est décerné à un chercheur dans le domaine du transport de l'énergie électrique dans des conditions nordiques.



(Courtoisie)